
                      

Compte-rendu de la réunion du 14 février 2024 

 

Présents : Carole, Catherine, Danièle, François, Gérard M, Gérard R, Joseph, Marie-Christine, Michel, 

Philippe M, Philippe S, Pierre, Sylvie et Virginie 

Excusés : Michaël et Richard (suite à une opération), Caroline, Christian, Katya et Jean-Luc 

Eric se met en pause du club, et aucune nouvelle de Liliane 

On fait le point 

Gérard R. avait dit qu’il laissait tomber les ateliers Lightroom et les programmes de sorties, il s’en est 

expliqué : 

- Lightroom : la fin de notre abonnement et le fait que Chantal n’ait pas communiqué les codes de 

connexion ne lui permettaient pas de préparer des séances sur notre ordinateur, celui d’un autre ne 

disposant pas de la même version. François devrait remettre Lightroom sur notre ordi. 

- Les sorties : trop peu de personnes répondent aux propositions (ce qui n’est pas nouveau). Il y a eu 

cependant la sortie au kiosque où 8 personnes étaient là pour une sortie réussie. Conclusion : proposer 

les sorties à l’avance et que tous répondent oui ou non. 

FDAV  

François s’est rendu à la réunion dont l’objet était de préciser les conditions dans lesquelles la fédération 

peut participer au financement de nos projets. Il devrait diffuser le diaporama qu’il a présenté. 

Exposition « portraits de quartier » 

Joseph et moi avons rencontré élus et service de la mairie pour connaître le calendrier, les quartiers 

concernés étant Sion et les Bussoleries : 

- Appel des modèles par la mairie : 12 février au 11 mars 

- Prises de vues : 11 mars au 12 avril 

- Inauguration : 21 juin, en introduction à la fête de la musique 

Marie-Christine et moi avons participé à une conférence de presse en présence des mêmes et des 

correspondants de Ouest-France et Presse-Océan le 14 février à l’îlot Jeanne d’Arc, lieu de l’exposition 

Photos du mois 

Nous avons visualisé les photos sur le thème « Couleurs complémentaires » proposé par Virginie. 

Beaucoup de diversité et d’imagination ! 

Prochain thème 

Danièle a présenté, exemples à l’appui, le thème des ombres, en précisant que le noir et blanc s’y prête 

bien. Nos photos seront à présenter lors de la réunion du 13 mars. 

Michel a proposé « nos photos anciennes », c’est-à-dire avant 2000. Seule la moitié y étant favorable, je 

propose qu’elles puissent participer aux coups de cœur du 28 février. 

 

 

 



 

Proposition de sortie  

Nous étions allés au carnaval de Coëx il y a quelques 

années, c’est haut en couleur et pas triste ! On pourrait 

remettre ça le dimanche 17 mars, prévoir tout l’après-midi. 

 

 

        

     Michel 


